

1300 Silver Eagle Drive Tarpon Springs, Florida 34688 Office: (727)942-5419

Fax: (727)942-5441

Indicaciones para llegar a la escuela secundaria East Lake

23/04/2023 (via Google Translate)

¡Buenas noches familias de Eagle!

Soy Dan Schmittdiel, director de East Lake High School con algunas actualizaciones para la próxima semana. ¡Solo faltan un poco más de tres semanas para la graduación y 5 semanas para el 25 de mayo, el último día del año escolar 2022-23! Tenemos mucho en marcha hasta ese momento, incluidas múltiples oportunidades de prueba muy importantes por delante: ¡continuemos haciendo que el cuarto trimestre sea el mejor hasta ahora y luchemos por la grandeza todos los días mientras terminamos el año con fuerza! Como siempre, mostremos nuestro espíritu escolar y animemos a nuestros diferentes equipos deportivos de primavera, clubes y programas artísticos: esta semana se llevarán a cabo varios eventos, incluido nuestro lunes de inducciones de la Sociedad Nacional de Honor de Inglés, distritos de atletismo para niñas y niños el martes, el el Campeonato PCAC de Softbol femenino el miércoles, y el tan esperado Spring Musical Mamma Mia el jueves/viernes/sábado. Como siempre, ¡mucha suerte a todos nuestros estudiantes, entrenadores y patrocinadores!

Pruebas próximas

El martes y jueves, todos los estudiantes inscritos en AICE General Paper tomarán su evaluación AICE al comienzo del segundo período. Esto se ejecutará desde el segundo hasta el cuarto período para los probadores de tiempo estándar. Si no conocen el lugar de la prueba en este momento, asegúrese de hablar con su maestro de inglés el lunes. Además, el lunes 1 de mayo comienzan nuestras dos semanas de pruebas AP. Los estudiantes están trabajando en la revisión y deben estar al tanto de las fechas de prueba para cualquier curso AP en el que estén inscritos actualmente. Todos los estudiantes de segundo año también tomarán su F.A.S.T. evaluación de ELA el martes 2 de mayo y todos los estudiantes de primer año tomarán su F.A.S.T. Evaluación de ELA el miércoles 3 de mayo. Es crucial que los estudiantes duerman bien antes de la prueba, usen cada una de las diferentes estrategias de prueba, incluido el uso de sus hojas de planificación, y se aseguren de que sus teléfonos celulares y relojes inteligentes estén APAGADOS en sus casilleros o mochilas. Buena suerte a medida que nos acercamos a las pruebas de primavera, dalo todo, ¡lo tienes!

Puente de verano de 2023 y recuperación de crédito de verano

Es esa época del año para comenzar a inscribirse en nuestros diferentes programas de verano disponibles para los estudiantes. Ya sea que su estudiante necesite recuperar las clases principales reprobadas a través de nuestro programa de recuperación de créditos APEX o la preparación para las pruebas de puntaje concordantes para los requisitos de graduación o tiene un estudiante de noveno grado en ascenso que está interesado en nuestro campamento de entrenamiento para estudiantes de primer año, ¡tenemos una variedad de opciones disponibles! Si

uno o más de los programas enumerados en el correo electrónico se aplican a su (s) estudiante (s), tómese el tiempo para completar la encuesta de Microsoft Forms a continuación para registrarse lo antes posible.

- https://forms.office.com/r/X7gHUchxH9
- Programas Disponibles:
 - o VERANO APEX CR: Recuperación de créditos Apex (5/30-7/13) grado actual 9-12 que necesita CR académico básico
 - o PUENTE DE VERANO: Álgebra 1 Recuperación de crédito (6/5-6/22) grado actual 9-12 que necesita Álgebra 1 CR
 - o SUMMER BRIDGE: Álgebra 1 EOC Prep (6/26-7/13) 9no grado actual necesita concordancia de prueba
 - o PUENTE DE VERANO: ACT ELA Prep (6/26-7/13) grado actual 10-12 que necesita concordancia de prueba
 - o PUENTE DE VERANO: ACT Math Prep (6/26-7/13) grado actual del 10 al 12 que necesita concordancia de prueba
 - o Campamento de entrenamiento de preparación para estudiantes de primer año (7/10-7/13 O 7/17-7/20) cualquier estudiante de noveno grado en ascenso

Actualización de transporte en autobús 2023-24

Adjunto al correo electrónico encontrará un volante con información sobre el transporte. Las Escuelas del Condado de Pinellas buscan enrutar solo a los estudiantes que necesitan transporte escolar, para lograr una mayor eficiencia. Tómese un momento para completar la encuesta e informarnos sobre sus necesidades de transporte; consulte el folleto para obtener instrucciones.

Fiesta de observación de biología

Atención estudiantes y familias de biología: el EOC de biología es el 10 de mayo, que vale 1/3 de su calificación general del año. Únase a nosotros para una fiesta de observación de revisión de biología en uno de los siguientes días:

- Lunes, 24 de abril de 4PM-5PM en el salón de la Sra. Crum 2214 o
- Martes 25 de abril de 2:15 p. m. a 3:15 p. m. en el salón de la Sra. Crum 2214 o
- Miércoles 26 de abril de 2:15 p. m. a 3:15 p. m. en el Media Center

Esta es una revisión virtual dirigida por el distrito con mucha información excelente para ayudar con una preparación adicional a medida que nos acercamos a las pruebas del 10 de mayo. Su maestro de biología ofrecerá crédito adicional por asistir, consulte a su maestro para obtener más detalles. Si no puede asistir, asegúrese de obtener el enlace de su maestro para unirse a nosotros desde su casa. ¡Esperamos verlos a todos allí! Visite https://tinyurl.com/PCSB-FinalBiologyLevelUp para obtener información adicional

Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con su subdirector o consejero. ¡Que tengan un descanso increíble de su fin de semana, manténganse seguros y VAMOS ÁGUILAS!

Dan Schmittdiel, Director East Lake High School

Visión- 100% de éxito estudiantil

Misión- La comunidad de East Lake High School desarrollará estudiantes productivos y responsables que estén preparados para la educación postsecundaria, la fuerza laboral y la ciudadanía.